



Fréquentation de la campagne de dépistage préventif de la COVID-19

Communiqué de presse. 18 août 2020

Publié le 18 août 2020

Du jeudi 13 août au dimanche 16 août, la Ville de La Baule-Escoublac a mis en place un centre de dépistage préventif de la COVID-19 en partenariat avec l'Agence Régionale de Santé (ARS) Pays de la Loire et la préfecture de Loire-Atlantique.

Cette série de tests, ouverts à tous, sans rendez-vous, sans prescription médicale et intégralement remboursés par l'assurance maladie, a connu un réel intérêt de la part de la population.

Voici un premier bilan de cette campagne de dépistage préventif COVID-19 :

- > Jeudi : 324 tests
- > Vendredi : 739 tests (site de La Baule-Escoublac + Le Pouliguen)
- > Samedi : 390 tests
- > Dimanche : 402 tests

Au total, ce sont 1855 tests qui ont été réalisés.

Je tiens à remercier tous les acteurs de cette campagne préventive pour leur professionnalisme ainsi que les équipes de la ville et de la protection civile pour l'accueil de la population.

Face à l'intérêt suscité par cette opération, la municipalité a décidé de la réitérer à l'endroit de l'ensemble du personnel communal. Ce dispositif est en cours d'organisation.

Cette initiative s'inscrit dans la continuité des actions municipales qui ont pour objectif d'analyser et d'anticiper la situation sanitaire afin de limiter la propagation du virus sur notre territoire.

Nous rappelons à l'ensemble de la population que les tests ne remplacent en aucun cas les bons comportements que sont le port du masque, la distanciation physique et le lavage des mains.

Franck Louvrier
Maire de La Baule-Escoublac

<https://www.labaule.fr/information-transversale/actualites/frequentation-de-la-campagne-de-depistage-preventif-de-la-covid-19-6113?>



VILLE DE LA BAULE
Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

☎ 02 51 75 75 75

